



秋の木の実をたくさん拾ってきてくれる子が増えてきました。おかげで木の実を使った遊びが広がってきています。



#### 祖父母参観日 11月2日(木)

たくさんの祖父母の方に参加していただきました。学年ごとにステージで歌を披露した後は、保育室に戻ってみんなで輪になり、それぞれお孫さんの話をしていただきました。どの子も愛され大切にしてもらっていることがたくさん伝わってきました。最後に「いつもありがとう」の言葉を添えて、小物入れをプレゼント。お家で使ってもらえると、きっと子ども達も嬉しいですね。

#### サツマイモの茶巾絞り 11月7日(火)

年長がビニール袋栽培で育てたサツマイモを使って茶巾絞りを作りました。まずはみんなでつぶす作業。「なかなかつぶれないね」「力がいるね」「おいしくなあれ」と力と愛情と少しの魔法をかけながらの楽しい調理体験となりました。味は・・・と～っても甘くてやわらかくておいしかったです。自分達で収穫したからこそおいしさも抜群だったのでしょね。



#### 子どもバザー 11月10日(金)

育友会による子どもバザー。お家の方たちの手作り品等、子ども達には魅力的な玩具がたくさん。「どれにしようかな」「これもあれもほしいな」と悩みながら1人3個ずつ買いました。レジで手作りのお金を支払い、お店屋さんごっこも体験。買ったものを友達同士で見せ合う子ども達。どの子も満面の笑みでした。育友会の皆さま、子ども達のためにありがとうございました。